

BOLETÍN 731 ->>

Más 280 voces expertas en la historia de la prensa, comparten en la UAA Encuentro Internacional sobre la Prensa y la Conformación del Estado.

Establecer redes de investigación y mejorar los estudios de expertos, el objetivo de estos encuentros académicos: DEM

Las vivencias actuales alrededor del mundo son consecuencia del pasado; por ello, para todas las naciones es fundamental conocer y reflexionar sobre los hechos del pasado y así superar sus desafíos en la actualidad; así lo consideró el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, al poner en marcha el VIII Encuentro Internacional de Historiadores de Prensa.

En su mensaje a los expertos en la materia que se reúnen en la UAA para discutir el papel de la prensa en la configuración del estado, Andrade Cervantes señaló que en estos tres días de trabajo, los historiadores analizarán de manera rigurosa el papel de la prensa y los acontecimientos recogidos por los medios escritos en diferentes momentos y lugares.

Expresó que para la UAA es un honor recibir en sus instalaciones a más de 280 expertos de diferentes latitudes, para compartir sus experiencias y estudios de la historia de la prensa. Señaló que en este encuentro conviven investigadores de países como Brasil, Francia, España, Colombia, Argentina, Perú, Bolivia, Canadá y México, a quienes dio la bienvenida a la Máxima Casa de Estudios.

En su oportunidad, el decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Daniel Eudave Muñoz, destacó el gran apoyo recibido por la rectoría para lograr la realización de este evento académico de gran trascendencia.

Comentó que abrir las puertas a destacados investigadores de diferentes países alrededor del mundo, abre a la UAA y sus catedráticos e investigadores la posibilidad de establecer redes de colaboración, con las cuales se mejoran y perfeccionan los estudios de investigación.

Por su parte Adriana Pineda Soto, Presidenta de Red de Historiadores de Prensa, y procedente de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, expresó que el estudio de la prensa escrita tiene muchas aristas y es un caleidoscopio de la realidad que viven los países en todo el mundo.

Destacó que en la prensa refleja en sus páginas la realidad, por ello es interesante estudiar sus roles, influencia y otros aspectos que inciden en la democracia y la construcción del estado; además a estos estudios se suma ahora la evolución de la comunicación en su conjunto.

La investigadora, agradeció a la UAA por su hospitalidad, pues en este evento se realizarán 59 diferentes mesas de trabajo para analizar, desde diversos puntos de vista, a la prensa escrita a través de la historia.

En el evento inaugural estuvieron también presentes los integrantes del comité organizador de

este VIII Encuentro de Historiadores de prensa, encabezados por Luciano Ramírez Hurtado de la UAA, Fausta Gantús Inurreta del Instituto Mora, Luis Felipe Estrada Carreón, de la Facultad de Estudios Superiores de Acatlán, y Gustavo Adolfo Bedolla, de la Universidad de Antioquía, Colombia; así como investigadores, profesores y alumnos de la UAA.

